

問 職員の不祥事対応策は



答 今後、捜査の動向を注視

問 町民ががっかりする事件が起きた。職員のコンプライアンスの研修はどのように重きを置いているか。また、今後の対応策は。

佐藤町長 職員の資質の向上を図るため、採用後に町や県が実施する新規採用職員研修を受講させるなど、機会を捉えてはコンプライアンスの徹底を指示してきたところであり、今回このようなことが起き驚いている。

問 対応については、警察の捜査が行われている段階であり、今後の動向を注視していく。

町のかじ取りをしている町長について は、今後しっかりと進

員議会
せき 関 (政和会)

問 令和元年の台風19号により被災したオートキャンプ場は休止中となっている。再開の時期はいつになるか。

町長 船越家族旅行村県管理区域の多目的広場に整備を進めている。施設再開は、早く復旧させ利用者のニーズに応えるべきと考えるが。

答 主要施設整備後の令和7年度

めてもらいたいが、いかがか。今後の裁判において、どこに問題があつたのかというところが法廷で明らかにされると思う。町のイメージを著しくおとし

めたことは大変遺憾であり、おわび申し上げる。このことが町の発展に手かせ足かせとなるまいよう、一丸となつて復興後の山田町をつくり上げていきた

町長 村県管理区域の多目的広場に整備を進めている。施設再開は、早く復旧させ利用者のニーズに応えるべきと考えるが。

問 令和4年度のいじめ案件はどのくらいで、どのような対応策を講じたか。同じく不登校の実態は。



小・中学生の健全教育が望まれる山田の教育

松葉教育長 本町でのいじめ認知件数は、小中合わせて33件、不登校の児童生徒数は35人。いじめ事案が発生した場合、必要に応じて学校と教育委員会が

教育長 子供たちの健全育成のために、信頼関係づくりと、情報の共有をしつかり進めていくことで本町の教育を進めたい。

答 小・中学校合わせ33件

問 令和4年度のいじめ案件数は

一般質問